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日　付 順番 氏　　　名　（所属会派名） 備　　考

1 仲本
な か も と

　辰雄
た つ お

　（新政・公明）

2 伊盛
い も り

　サチ子
さ ち こ

　（日本共産党）

3 幸喜
こ う き

　勇
いさむ

　（かけはし）

4 荻堂
お ぎ ど う

　盛仁
せ い じ ん

　（いぶきの会）

5 東浜
ひがしはま

　光雄
み つ お

　（いぶきの会）

6 仲程
な か ほ ど

　孝
たかし

　（いぶきの会）

7 松田
ま つ だ

　久男
ひ さ お

　（かけはし）

8 宮城
み や ぎ

　一寿
か ず と し

　（希望の会）

9 国吉
く に よ し

　亮
りょう

　（希望の会）

10 真栄城
ま え し ろ

　隆
たかし

　（新政・公明）

11 下門
し も じ ょ う

　勝
まさる

　（新政・公明）

12 德田
と く だ

　政信
ま さ の ぶ

　（かけはし）
一般質問通告は取り下げられ
ました。

13 金城
き ん じ ょ う

　加奈栄
か な え

　（日本共産党）

14 國場
こ く ば

　正剛
せ い ご う

　（かけはし）

15 伊波
い は

　良明
よ し あ き

　（津梁）

16 兼本
か ね も と

　光治
み つ は る

　（新政・公明）

17 比嘉
ひ が

　直人
な お と

　（かけはし）

18 宮里
み や ざ と

　朝
ちょうせい

盛　（いぶきの会）

19 藏根
く ら ね

　武
たけし

　（新政・公明）

20 佐久田
さ く だ

　悟
さとし

　（新政・公明）

21 大屋
お お や

　政善
せ い ぜ ん

　（新政・公明）

22 大城
お お し ろ

　直
なおし

　（かけはし）
一般質問通告は取り下げられ
ました。

23 照屋
て る や

　千江美
ち え み

（無所属
む し ょ ぞ く

）
一般質問通告は取り下げられ
ました。

24 名嘉眞
な か ま

　宜德
ぎ と く

　（希望の会）

25 天願
て ん が ん

　久史
ひ さ し

　（無所属）

26 喜屋武
き ゃ ん

　力
つとむ

　（新政・公明）

27 又吉
ま た よ し

　法尚
の り ひ さ

　（いぶきの会）

28 伊波
い は

　洋
ひろし

　（希望の会）

６月２１日
（火）

６月２４日
（金）

６月２２日
（水）

令和４年６月　第１６０回定例会　一般質問通告割振り一覧

６月１５日
（水）

６月１６日
（木）

６月１７日
（金）

６月２０日
（月）
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質  問  事  項 

 １ 仲本
なかもと

 辰雄
た つ お

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．帯状疱疹ワクチン接種費助成制度の創設について  

 

２．行政計画の策定業務について  

⑴計画の総数及び委託料の総額 

⑵策定が義務付け、努力義務となっている件数 

⑶策定業務を職員が全部または半分関与した件数 

⑷今後の計画策定方針 

⑸その他関連する事項 

 

３．水産業の振興について  

⑴漁港、港湾施設の防波堤設置状況及び長寿命化  

⑵モズク加工工場の整備  

⑶その他関連する事項  

 

４．モズク網等の廃プラスチック処理の現状及び今後について  

⑴モズク網処理の現状と数量  

⑵中部北環境施設組合での廃プラ処理の現状と数量  

⑶プラスチック資源循環促進法による「プラごみ一括回収」の努力義務  

⑷廃プラを生成重油に再生するプラント事業  

⑸その他関連する事項  

 

２ 伊
い

盛
もり

 サチ子
さ ち こ

（日本共産党）【一問一答方式】 

 

１．軽石漂着について 

 ⑴軽石漂着から半年が経過している。軽石の入ったフレコンバッグはいまだ野積

みされ破損しているものもある。その調査と対応策について伺う。 

 ⑵漁港や港湾等に仮置き場としてある軽石の保管場所確保の現状について伺う。 
  

２．生理の貧困について 

 ⑴寄贈等により無償提供された生理用品の利用状況について伺う。 

 ⑵公共施設等での生理用品無償配布のこれまでの取組状況及びアンケート調査結

果について伺う。 

 ⑶学校トイレへの生理用品の設置状況のその後について伺う。 
 

３．新型コロナウイルス感染症関連事項について 

 ⑴保育所、幼稚園、小学校児童・生徒のいる家庭への抗原検査キットの無償配布

について伺う。 

 ⑵新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金（コロナ禍における原油価

格・物価高騰対応分）の財源を活用しての支援について伺う。 
  ①学校給食費の保護者負担軽減について 

  ②水道料の公共料金負担軽減について 

  ③農畜産農家への肥料、飼料等の負担軽減について 

  ④漁業者への燃料費負担軽減について 
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４．基地関連事項 
 ⑴天願川の支流、川崎川の上流からＰＦＯＳ・ＰＦＯＡが国の暫定指針値を超え

る高濃度で検出されたとの報道があるが、水質汚染等による市民生活への影響

について伺う。 

 ⑵勝連分屯地へのミサイル配備計画に伴う、施設整備の詳細及び地元地域への詳

細な説明について伺う。 

 

 ３ 幸喜
こ う き

 勇
いさむ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１. ヌーリ川の周辺整備について 

赤野自治会とうるま市ヌーリ川桜会の連名での要請、また、みどり町三・四丁目

自治会から要請のあるヌーリ川周辺整備についての進捗状況を伺います。 

 

２．兼原小学校周辺の危険箇所について 

⑴兼原小学校入り口の網で覆われた空き家の撤去と道路整備について 

⑵兼原小学校に隣接する鉄工所の危険性について 

 

３．教育行政について  
⑴スタディサプリの活用について 

⑵学習の遅れを解消する放課後支援について 

⑶単元テスト・家庭学習を活用した評価改善システムについて 

⑷ＬＩＮＥを活用しての相談について 

 

４．高齢者福祉について 
⑴養護老人ホームの利用要件について 

⑵地域包括支援センターとの連携について 

 

 ４ 荻堂
おぎどう

 盛
せい

仁
じん

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 
１．耕作放棄地（山城区）の取組について 

 ⑴２項道路と里道の境目の段差により生じた耕作放棄地についての見解を伺う。 

 ⑵耕作放棄地を作り出した当局の見解を伺う。 

 ⑶耕作放棄地解消に取り組む担当部局の見解を伺う。 

 ⑷耕作放棄地を生み出した要因はどこにあるか伺う。 

 ⑸２項道路と里道の段差解消について、維持管理課の対応を伺う。また、農林水
産部の耕作放棄地解消について伺う。 

 

２．市長の政治姿勢（基地問題）を伺う  

 ⑴市長の職責について伺う。 

 ⑵勝連分屯地へのミサイル配備は、市民の生命財産に影響はないと考えておられ

るのか伺う。 
 ⑶勝連分屯地へのミサイル配備は、市長の職責には当たらないとの考えか伺う。 

 ⑷土地規制法の中での特別注視区域の法案の内容を伺う。 

 ⑸勝連分屯地へのミサイル配備については、本市として申し上げることはないか

伺う。 

 

３．県種苗条例について 
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 ⑴県農作物の種苗の生産に関する条例の審査内容の概要について伺う。 
 ⑵改正種子法について、本市の見解を伺う。 

 ⑶県の条例に対しての当局の見解を伺う。 

 

４．本市への企業流入について 

 

 ５ 東浜
ひがしはま

 光雄
み つ お

（いぶきの会）【一問一答方式】  

 

１．市民大学「長寿大学」の開設について 

高齢者が健康で生きがいを持ち、社会に貢献するアクティブシニア（活動的な高

齢者）を養成するために、「長寿大学」の開設は必要不可欠だと考えるが、御見解

をお伺いします。 

 

２．海中道路大橋ライトアップ観光景観形成事業の再検証について 

事業開始から、８年が経過しているが、新たな観光誘客の促進、観光消費額の拡

大を図る目的が達成されておらず、地域経済の活性化に結び付いていない現状にあ

る。再検証の必要性を感じるところですが、御見解をお伺いします。 

 
３．フィッシャリーナ構想の実現について 

本市の観光振興の基盤強化、地域経済の活性化を図っていくためには、フィッシ

ャリーナ構想の実現は重要不可欠だと考えるが、御見解をお伺いします。 

 

４．津堅島海底送水管の更新について 

昭和５０年２月の送水開始から４８年が経過し、法定耐用年数４０年を超え、送
水管の老朽化による破損、破裂が起き、津堅島住人の生活に支障が出ないか心配す

るところですが、現状はどのようになっているのか、お伺いします。 

 

６ 仲
なか

程
ほど

 孝
たかし

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 
１．赤道幼稚園跡地の活用について 

 新校舎が完成した赤道小学校敷地内において、更地となっている赤道幼稚園跡地

の現状と今後の活用方法について伺う。 

 

２．新赤道地域交差点への信号機設置について  

 先日、赤道５０６番地周辺交差点において交通事故が発生した。沖縄市登川方面
への抜け道として、交通量の増加する当該交差点への信号機設置について伺う。 

 

３．赤道団地建て替え・集約に伴う余剰地の利活用について 

沖縄県住宅供給公社による公社・県営住宅の建て替え・集約に伴う余剰地の利活

用について、本市と協議を重ね計画を策定するとの情報を得ているが、計画の概要

と協議の内容を伺う。 
 

４．米原地域における豪雨被害・冠水対策について 

 ⑴兼箇段１６０３番地周辺畑において隣接する排水路から雨水があふれ出し

た冠水被害を確認している。現状と今後の対策について伺う。 

 ⑵兼箇段１７３９番地周辺道路について、排水機能が脆弱で大雨のたびに道路が

水没する状態が続いている。今後の抜本的な対策について伺う。 
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５．パーキング・パーミット制度について 

 沖縄県版のパーキング・パーミット制度として「沖縄県ちゅらパーキング利

用証制度」が本年７月１日に導入される。当該制度の概要と本市公共施設の現

状と課題について伺う。 

 

６．ジェンダー平等の実現を目指して  
 本市管理職の女性登用率や職員採用による男女比率、本市が諮問する委員会や審

議会における男女比率などジェンダー平等を目指す取組について伺う。 

 

 ７ 松田
ま つ だ

 久男
ひ さ お

（かけはし）【一問一答方式】  

 

１．公共施設間連絡バスの実証実験について 

実証実験の結果と分析、今後の見通しについて  

 

２．石川ＪＡ近く冨祖橋付近の道路改良について  

冨祖橋廃止の時期と道路改良の時期について  

 
３．石川地区と仲嶺地区の産業基盤整備計画について  

現在の進捗状況について 

 

８ 宮城
み や ぎ

 一
かず

寿
とし

（希望の会）【一問一答方式】 

 
１．クルーズ船受入れ旅客ターミナル建設について 

⑴旅客ターミナル建設に向けての取組について 

 ⑵今後の取組について 

 

２．フットサル場建設について 

 ⑴フットサル場建設に向けて 
 ⑵今後の取組について 

 

３．字具志川集落内道路整備について 

⑴字具志川３２番地付近の道路整備進捗状況を伺う。 

⑵要請の字具志川３３０８番地付近の道路整備進捗状況を伺う。 

 
４．勝連平敷屋地区の排水路及び排水溝整備について 

 勝連平敷屋３８３０番地付近の大雨浸水道路整備について 

 

５．屋慶名交差点外灯整備について 

⑴与那城屋慶名３６１番地付近交差点外灯の現状について 

 ⑵今後の対応について 
 

６．海中道路ロードパーク内風力発電について 

⑴風力発電の現状について 

 ⑵今後の対応について 

 

７．東海岸開発基本計画について 
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⑴現在の進捗状況について 
 ⑵計画見直しについて 

 

８．島しょ地域の地区別課題について 

⑴津堅島について 

 ①海底送水管更新工事について 

 ②平成９年度海岸保全施設整備事業（ヤジリ浜）工事の進捗について 
 ⑵浜比嘉島について 

 ①浜区 

  浜中学校跡地駐車場の住宅向け遮蔽板設置について 

 ②比嘉区 

  草刈り作業支援について 

 ⑶平安座島について 

  ①行政と石油企業との話合い跡地活用の進捗状況について 

  ②海中道路開通５０周年記念事業について 

 ⑷宮城島について 

  宮城島コミュニティ防災センター３２か所の補修工事について 

 ⑸伊計島について 

  行政への要請事項である、う与伊公第１０３号・１０４号・１０５号・１０６
号・１０７号・１０８号・１０９号・１１０号の説明と対応について伺う。 

  ①第１０３号「イツクマ浜護岸転倒防止柵の改修」 

  ②第１０４号「イツクマ浜護岸階段手摺り改修工事」再要請 

  ③第１０５号「軽自動車の激突炎上事故死現場への蛍光反射板設置」 

  ④第１０６号「当区土地改良区内犬名河案内看板付近のカーブミラー脱落、再 

設置」 
  ⑤第１０７号「集落内旧ゲートボール場への遊具設置」 

  ⑥第１０８号「老朽化したいも団地の危険性除去」 

  ⑦第１０９号「中部農林土木事務所から伊計自治会への要望」 

  ⑧第１１０号「つむぐうるまＰＲＯＪＥＣＴ継続」 

 

 ９ 国吉
くによし

 亮
りょう

（希望の会）【一問一答方式】  

 

１．公共施設における電気料金経費削減の提案 

 ⑴本市で新電力企業から電気を購入した場合、学校施設で年間約３，０００万円

の経費削減が期待できる。削減した予算をコロナ禍で生活に苦しんでいる市民

やコロナ感染症対策費などに使うべきだと考える。また、将来財政負担の抑制
につながり、持続可能な財政運営の取組として、新たな施策や新電力導入は必

要と考える。２月定例会からの進捗状況を伺う。 

 ⑵市直営である石川地域活性化センター舞天館は新電力企業から電気を購入して

いる。２月定例会からの進捗状況を伺う。 

⑶電気料金も建設工事や物品購入などと同様に公正公平な競争入札が必要と考え

る。見解を伺う。 
 

２．市民からの要望を問う 

 市民から強い要望があったので以下の事項を伺う。 

  ①石川体育館トレーニング器具などの新品備品購入要望。 

  ②石川庭球場周辺の充実した環境を求める声がある。 

  ③石川ピッチングブルペンの充実した環境を求める。 
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  ④石川緑地広場の水道、駐車場など環境改善の要望。 
  ⑤ダメ不法投棄！石川伊波１５５３番地周辺の防犯灯設置の要望。 

  ⑥字栄野比７５８番地のカーブミラー復旧または新設の要望。 

  ⑦雨水が石川１８７１番地の敷地に入り生活に影響を及ぼしている。地盤改良

の要望。 

  ⑧財政調整基金について 

 
３．第２次うるま市総合計画・後期基本計画の実施計画の展望及び第３次うるま市

総合計画への提案 

 ⑴第２次うるま市総合計画・後期基本計画の実施計画・後期基本計画の実施計画

の展望について 

⑵第３次うるま市総合計画への提案について 

 

４．石川中学校野球部側バックネット新設の提案 

石川中学校野球部バックネットが老朽化している。生徒たちが安心して部活動に

取り組めるよう新設を要望してきた。令和３年９月定例会からの進捗状況を伺う。 

 

５．伊波中学校野球部側バックネット新設の提案 

伊波中学校野球部バックネットが老朽化している。生徒たちが安心して部活動に
取り組めるよう新設を要望してきた。令和３年９月定例会からの進捗状況を伺う。 

 

 １０ 真
ま

栄
え

城
しろ

 隆
たかし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．喜仲公園の遊具整備について問う 
⑴設置経過年数について 

⑵遊具の種類と使用状況について 

⑶今後の整備について 

 

２．うるま市骨髄等移植ドナー支援事業について問う 

⑴助成対象及び内容について 
⑵これまでの助成実績について 

⑶今後の取組について 

 

３．肺炎球菌ワクチン接種について問う 

⑴接種率の推移について 

⑵今後の取組について 
⑶その他予防接種の取組について 

 

４．特定健診について問う 

⑴受診率の推移について 

⑵新型コロナ感染拡大の影響について 

⑶対応策と重点取組について 
 

５．コロナ禍における原油価格・物価高騰対応分地方創生臨時交付金の活用につい

て問う 

⑴学校、保育所、幼稚園等の給食費負担軽減について 

⑵介護施設、こどもの居場所等の食費補助について 

⑶生活困窮者に対する臨時特別交付金の対象拡大、給付額の上乗せについて 
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⑷子育て世帯生活支援特別給付金の対象拡大、給付額の上乗せについて 
⑸水道基本料金の負担軽減について 

⑹ガス基本料金の負担軽減について 

⑺タクシー・運転代行・運送業の負担軽減について 

⑻コミュニティ放送への広報番組について 

 

 １１ 下門
しもじょう

 勝
まさる

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．通学路の安全対策におけるハード面の点検及び改善について 

⑴与勝中学校裏門側（市道与那城５号線）側溝蓋の点検及び改善について 

⑵与勝中学校周辺歩道の（滑り防止）スリップ防止対策について 

 

２．交通弱者（障がい者・児等）の歩行におけるハード面の点検及び改善について 

⑴のびのび公園入口及び周回する歩道のバリアフリー化について 

⑵市内全道路（歩道）等における点字ブロックや車止めの点検及び改善について 

⑶点検及び通報（報告）体制の構築について 

 

３．各種公園等における男女別トイレ及び障がい者専用トイレの整備について 
 

４．饒辺農村公園の遊具復元整備について 

 

５．母子生活支援施設整備について 

 

６．環境行政について 
 ⑴公共桝設置工事の拡充について 

 ⑵合併処理浄化槽補助金の拡充について 

 ⑶海中道路入口の悪臭対策について 

 ⑷市町村設置型合併処理浄化槽について 

 

７．沖縄県知事の度重なる軽率な行動及び言動や沖縄振興特別推進交付金（ソフト
交付金）の手続きミスによる約１０億円の請求漏れについて 

 

 １２ 德
とく

田
だ

 政信
まさのぶ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．豊原区、前原区地内の護岸及び遊歩道設置事業について 
 ⑴未整備となっている理由について 

⑵未整備区域（４か所）の今後の計画について 

 

２．畜産振興について 

 ⑴畜産・酪農収益力強化整備等特別対策事業について 

 ⑵事業完成後の状況について 
 ⑶今後の経営課題に対する行政としての支援について 

 

３．塩屋地内排水路改修整備事業について 

 進捗状況について 

  

 

 

一般質問通告は取り下げられました。 
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 １３ 金城
きんじょう

 加奈
か な

栄
え

（日本共産党）【一問一答方式】 

 
１．うるま市小児慢性特定疾病児日常生活用具給付事業について  

人工鼻、ストーマ装具（消化器系、尿路系）耐用年数についても併せて見直

しをする予定とのことでありましたが、改正の時期を伺う。  

 

２．生活保護基準引下げについて  

生活保護基準引下げ違憲訴訟で、減額は生活保護法に反するとして勝訴判決

でありますが、このことを受け本市としての意見を伺う。 
 

３．教育行政について 

⑴令和４年度学力向上推進の取組について、学推の重点目標、具体的取組の

重点、うるま市共通実践項目の徹底、重点項目の徹底、単元テストの活用

、教員の資質向上、個人研究の推進、社会性と情動の育成（ＳＥＬ－８Ｓ

の推進）について説明を伺う。  
⑵学校における働き方改革の推進について、本市での具体的な取組を伺う。 

⑶コロナ禍の影響や物価高騰等の影響による学校、保育所等への給食費の負

担軽減として、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用

した支援等について伺う。  

 

４．保育行政について 
⑴保育士等への慰労金給付の支援について  

令和２年第 145 回定例会で取り上げたかかり増し経費について、その後の

進捗状況を伺う。  

⑵保育士等の勤務状況について伺う。  

 

５．環境整備について 
津堅島小型焼却炉施設整備の進捗状況について、また、小型焼却炉について

、環境汚染物質であるダイオキシンについて内容説明と、どのように対策され

ているのか伺う。  

 

６．離島架橋について 

意見交換会等で現状での整備の可能性を確認するとのことでしたがどうなっ
たのか伺う。  

 

 １４ 國場
こ く ば

 正剛
せいごう

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．県道７５号線（安慶名大通り） 
 ⑴現状について 

 ⑵今後について 

 

２．昆布中央線 

 ⑴現状について 

 ⑵今後について 

 

３．粉じん対策 

 ⑴小・中学校グラウンドからの粉じんの現状について  
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 ⑵対策について 
 

４．ＰＦＩ事業 

 ⑴ＰＦＩを用いた事業予定について  

 ⑵業者選定方法について  

 ⑶市内業者活用について  

 

 １５ 伊波
い は

 良
よし

明
あき

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．ふるさと応援寄附金について 

⑴令和３年度の寄附金額及びポータルサイトごとの寄附金額・割合を伺う。 

⑵関西地域を放送エリアとしたケーブルテレビ番組「ふるさと自慢」観光応援番

組企画が令和２年１１月に放映されたことの所感を伺う。 

⑶市民協働課の「ふるさとうるま自治会活動応援事業」の詳細な説明を伺う。 

⑷返礼品の企画として「母の日」「開店祝い」など諸々のイベントにおいて「花」

と「メッセージカード」を贈る代行企画を提案するが見解を伺う。 

 

２．新市建設計画について 
⑴新市建設計画の成果や現状について伺う。 

⑵伊波城跡周辺整備事業計画について伺う。 

 

３．石川多目的ドーム周辺について 

石川多目的ドーム周辺の開発及び駐車場整備について伺う。 

 

 １６ 兼本
かねもと

 光
みつ

治
はる

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．屋慶名河川について 

⑴老朽化した橋の現状について 

⑵河川敷の上流から下流までの現状について 
⑶今後の管理について 

 

２．県道３７号線・屋慶名大通り拡幅工事について 

⑴屋慶名大通りから旧郵便局通り出入り口付近の現状について 

⑵旧郵便局通り出入り口の事業計画について 

⑶今後について 
 

３．生活道路環境整備・勝連南風原・多佐原７２０番地付近の道路整備について 

⑴現在の状況について 

⑵今後の計画について 

 

４．うるま市道路整備プログラム（仮称）平安名・屋慶名区間の道路整備プログラ
ムについて 

⑴（仮称）平安名・屋慶名道路整備プログラムの計画が変更になった背景につい

て 

⑵（仮称）平安名・屋慶名線の現在の策定計画について 

⑶今後について 
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 １７ 比嘉
ひ が

 直人
な お と

（かけはし）【一問一答方式】 

 
１．（仮称）中部東道路について 

 

２．財政政策について 

 

３．沖縄振興特定事業推進費について  

 

４．ボランティアによる体育施設の維持管理について  
 

 １８ 宮里
みやざと

 朝
ちょう

盛
せい

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 

１．ヤングケアラー支援体制強化事業について 

⑴実態調査と支援策について伺う。 
⑵認知度向上と集中取組期間は 

⑶研修やコーディネーターの配置・講演・相談・サロン設置への財政支援につい

て伺う。 

 

２・公務職場におけるカスタマーハラスメント（カスハラ）の実態について 

⑴カスハラの状況と内容について伺う。 
⑵カスハラの頻度や対応状況は 

⑶カスハラによるストレスは 

⑷今後の対応について 

  

 １９ 藏
くら

根
ね

 武
たけし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．島しょ地域活性化について 

 ⑴海中道路について 

  ①整備について 

  ②５０周年の取組について 

 ⑵ウフバンタ事業について 

 

２．教育行政について 

 ⑴教員の負担軽減について 

 ⑵安全面について 

⑶市内在住の大学生への支援について 

 
３．スポーツ産業について 

 ⑴勝連総合グラウンドについて 

 ⑵与那城総合公園陸上競技場について 

 

４．高齢者への支援について 

 事業の取組について 
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 ２０ 佐久田
さ く だ

 悟
さとし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 
１．うるま市公共施設等の整備について 

 

２．乳幼児健康診査への取組と、市民の健康を守るための予防ワクチン接種への取

組について 

 

３．「障害就労支援に関する施策」について 

 
４．高次脳機能障害等への対応・支援について 

 

５．投票率向上へ向けた取組について 

 

 ２１ 大屋
お お や

 政
せい

善
ぜん

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．景観条例の廃止について 

景観条例を廃止した場合、景観法上、国・県が本市に対して何らかの不利益な処

分を行うことがあるか伺う。 

 

２．宮城島上原区内の市道６１号線工事について 
 当該工事の進捗状況及び共用開始の時期について伺う。 

 

３．高規格道路整備について 

 当該道路のうるま市内の路線の予定・概要について伺う。 

 

４．勝連南風原２班の生活環境の改善について 
前回の質問で「概略調査を実施し排水ルートを検討する」と答弁しているがその

後の取組について伺う。 

 

５．農業振興について 

 ⑴肥料や農薬の価格高騰について 

最近、肥料や農薬の価格が高騰しているが、市は現状をどのように認識してい
るか、また今後の対応、対策について伺う。 

⑴ サトウキビ関連補助金について 

  ①本市のサトウキビ生産高について、地域ごとの直近の実績を伺う。 

  ②サトウキビ関連補助金の今年度の予算計上額について伺う。 

 ⑶伊計島の農業関連建築物（２０６８番地）について 

当該建築物の所有、管理関係はどうなっているのか伺う。当該建築物は老朽化
して危険な状態にあると思うが市はどのように認識しているか、また、今後の

対応について伺う。 

 ⑷葉たばこ生産組合の解散について 

宮城島・伊計島の葉たばこ生産組合が解散することになっているが、両組合の

解散に当たり市（行政）との関わりで特に問題になることはないか伺う。 
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 ２２ 大城
おおしろ

 直
なおし

（かけはし）【一問一答方式】 

 
１．勝連平敷屋地内の道路・排水路整備について 

⑴勝連平敷屋３５０番地～３６０番地までの道路整備について 

⑵勝連平敷屋２９３－１付近の排水路整備について 

⑶勝連平敷屋２９２－５～与那城饒辺４２９付近までの道路整備について 

⑷勝連平敷屋４０９２－３～与那城饒辺７１９－１までの農道整備について 

⑸勝連平敷屋５５３－２番地と５４５－４の間約２０メートルの道路整備につい 

て 
⑹平敷屋小学校から漁港までの排水路整備について 

 

２．脱炭素社会の取組について 

 ⑴現在の取組状況について 

 ⑵ＥＶカーに関する取組について 

 

 ２３ 照屋
て る や

 千
ち

江
え

美
み

（無所属）【一問一答方式】 

 

１．子どものマスク着用について 

 ⑴マスク着用に関する学校教育指導について 

 ⑵着用できない子どもたちへの対応について 
 ⑶保護者から保育・教育機関への相談について 

⑷教育的な観点でのマスク着用について 

 ⑸マスク着用に関し今起きている問題などについて 

 ⑹子どもの権利について 

 

２．新型コロナウイルス陽性者が出た時の対応について 
 ⑴ＰＣＲ検査について 

 ⑵給食費の返金について 

 

３．新型コロナウイルスワクチンについて 

 ⑴ワクチン接種後の相談について 

 ⑵ワクチンの弊害について 
 ⑶ワクチンの有効率について 

 ⑷個別接種券について 

 

４．支えあうまちづくりについて 

 ⑴困窮家庭への支援について 

 ⑵地域で支援をしている方との連携について 
 ⑶子どもの居場所について 

 

５．あやはし館について 

 ⑴イベント開催について 

 ⑵事業者の営業について 

 ⑶あやはし館の今後の展望について 

 

６．本市公式ＬＩＮＥについて 

 市民への周知について 

 

 

一般質問通告は取り下げられました。 

 

 

 

 

 

 

一般質問通告は取り下げられました。 
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 ２４ 名嘉
な か

眞
ま

 宜德
ぎ と く

（希望の会）【一問一答方式】 

 
１．あやはし館の指定管理について 

⑴現状を伺う。  

⑵あやはし館の今後の管理について 

 

２．舞天館の管理について 

⑴現状について 

⑵舞天館の今後の管理について 
 

 ２５ 天
てん

願
がん

 久史
ひ さ し

（無所属）【一問一答方式】 

 

１．ハンギングバスケットによる花卉産業応援について 

 
２．肥料、飼料、燃料費等の経費高騰に関連する事項について 

 

３．具志川小学校校舎改築に関連する事項について 

 

４．具志川グスクに関連する事項について 

 
５．ＩＣＴを活用した子育て支援に関連する事項について 

 

６．道路等通報アプリに関連する事項について 

 

 ２６ 喜屋武
き ゃ ん

 力
つとむ

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．教育行政について 

 ⑴英語教育について 

⑵特別支援学校について 

⑶人口増加による高江洲中学校校舎改築について 

 

２．福祉行政について 

 ⑴子育て貧困問題について 

 ⑵本市自殺者対策と１０歳～１４歳の自殺者について 

 

３．ウクライナ難民受け入れ支援対応について 

 住居、生活、貧困、医療費、生活資金支援 
 

４．本市農業振興地域整備計画及び景観条例の見直しについて 

 ⑴市街地におけるアパート、マンション等の建蔽率、容積率の見直し 

⑵宮里・江洲地域の現在原野となっている土地の見直し 

⑶前原地域（幸崎原（ジョウミチャー））の農業振興地域の見直し 

 
５．中城湾港新港地区工業団地と下原商業地域の都市計画について 

 ⑴工場の新設、移設、雇用状況について 

 ⑵商業地域の道路整備、バス運行について 
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 ２７ 又吉
またよし

 法
のり

尚
ひさ

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 
１．公立中学校部活動地域移行について 

⑴令和３年度スポーツ力向上促進事業アンケート結果について伺う。 

⑵「うるま市スポーツ力向上促進事業」について現在の状況を伺う。 

⑶外部指導者（種目別）による運動系部活動指導者について、うるま市の現状を

伺う。 

⑷国が２０２５年度末までに実施予定の部活動地域移行に向けて、うるま市の今

後の事業計画を伺う。 
 

２．マスク着用選択制について 

 ⑴市役所関係職員の屋内外におけるマスク着用の有無について伺う。 

 ⑵小・中学校等教育機関におけるマスク着用の有無について伺う。 

 ⑶学校現場に携わる交通指導員、部活動外部指導者、公共工事作業員等のマスク

着用の有無について伺う。 
 

３．コロナ禍における働き方、子育て方、学校現場の関わり方について 

 ⑴保育園・こども園・学童クラブの家庭保育について伺う。 

 ⑵小・中学校、学校出席判断基準について伺う。 

⑶うるま市小・中学校消毒及び検温等支援事業の継続について伺う。 

 
４．うるま市小・中学校日本語教室について 

 ⑴うるま市の小・中学校に通う両親が外国人、片方が外国人の親を持つ児童・生

徒の数を校区別で伺う。 

 ⑵日本語指導が必要な児童・生徒の数を伺う。 

 ⑶日本語教室専属教員の配置について現在の状況を伺う。 

⑷米軍基地と隣接する小・中学校が多くあるうるま市ですが、今後も日本語の苦
手な外国人の子の受け入れに対し、教員加配や予算措置の考え方を伺う。 

 

５．スケートボードができる環境づくりについて 

 ⑴私がスケボーパークの第１候補に取り上げている安慶名中央公園多目的広場に

ついて、この３か月間どう関係各課と話し調整したのか伺う。 

 ⑵宜野湾市が整備費約３，２８０万円を補正予算案に提案し、本年度中の開場を
目指すとのことですが、うるま市の今後のスケボーパーク建設の予定を伺う。 

 

６．少子化について考えます 

 ⑴２０２１年から過去５年間のうるま市における出生数を伺う。 

 ⑵うるま市独自の少子化対策支援はどのような事業がありますか。また、今後赤

ちゃんの数を増やすための取組事例を伺う。 
 ⑶うるま市独自の出産一時金増額について伺う。 

 

７．字昆布内環境整備に関する事項について 

 ⑴うるま市字昆布１０３６番地（来恩寺）付近における産業廃棄物不法投棄につ

いて、現在の整備状況を伺う。 

 ⑵市道昆布１－１３号線に接続する里道整備について伺う。 

 ⑶昆布８９２番地付近排水路整備について伺う。 

 

８．令和４年１０月２日投開票予定のうるま市議会議員選挙について 
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 ⑴公費負担についてお隣沖縄市との違いについて伺う。 
 ⑵違法なのぼり、横断幕、看板等の撤去、取り締まりについて伺う。 

 

２８ 伊波
い は

 洋
ひろし

（希望の会）【一問一答方式】 

 

１．道路行政について 

⑴ガードレール整備について 
⑵石川白浜線一方通行について 

 

２．上下水道について 

⑴石川白土原地域の上下水道整備について 

⑵石川曙地区の雨水排水溝整備について 

 
３．地域行政について 

⑴石川多目的ドーム駐車場整備・価格調査について 

⑵うるま市産業基盤整備事業（石川地区）について 

⑶うるま市産業基盤整備事業（勝連・与那城地区）について 

⑷うるま市石川地域まちづくり推進計画について 

⑸うるま市勝連・与那城地域まちづくり推進計画について 
 

４．臨時特別給付金事業の業務について 

 

５．うるままるごと文化祭～音楽祭～事業の経緯・結果について 

 

 


